

# *Continúan muestras de solidaridad con Cuba, desde Suecia (+ Video)*

---



La Habana, 23 sep (RHC) Varias organizaciones de solidaridad en Estocolmo, capital de Suecia, acordaron realizar una vez al mes manifestaciones de apoyo a Cuba, y también con Venezuela y Nicaragua.

En esta ocasión el encuentro tuvo lugar el pasado 21 de septiembre en la Plaza del Sol, para repudiar la política genocida de Donald Trump y el criminal bloqueo de EE.UU contra los pueblos de esas naciones latinoamericanas.

Los transeúntes presenciaron un despliegue de lienzos y banderas, escucharon los temas musicales interpretados por Xavier Castro y Marcos Flores, de Ecuador y Nicaragua, respectivamente; y recibieron con mucho interés volantes informativos de la realidad de los tres países.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/202909-continuan-muestras-de-solidaridad-con-cuba-desde-suecia-video>



**Radio Habana Cuba**